

# Anuncia otros 5 incumplimientos de pago en México

## TLÁLOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

La filial en México de la empresa española Abengoa anunció otros cinco incumplimientos en el pago de intereses ordinarios devengados por certificados bursátiles y que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), los cuales vencían ayer y en conjunto suman 2 millones 130 mil 118 pesos.

Monex Casa de Bolsa, en su carácter de representante común de los tenedores de los certificados, anunció que si la emisora incumple con cualquiera de sus obligaciones derivadas de los certificados y dicho incumplimiento

no fuere subsanado en un plazo de cinco días hábiles, se configurará una causal de vencimiento anticipado, pudiendo declararse en tal caso vencidas anticipadamente todas las cantidades pagaderas por la emisora.

Mediante un comunicado remitido a la BMV, Monex dijo haber tomado acciones para salvaguardar el interés de los tenedores y aseguró que seguirá desarrollando otras con el mismo objetivo. Dos de los cinco incumplimientos advertidos ayer corresponden al séptimo periodo de intereses, y el resto al quinto, tercer y primer lapsos.

El incumplimiento por la cantidad más alta asciende a 705 mil 833.33 pe-

# 2

**MILLONES 130 MIL 118 PESOS** es el total de los 5 incumplimientos de pagos que no cumplió ayer la filial de Abengoa en el país.

so, el segundo por 565 mil 600.00 pesos, el tercero por 342 mil 784.32 pesos, el cuarto por 310 mil 566.67 pesos y el quinto por 205 mil 333.33 pesos.

La decisión que adopta la subsidiaria de la empresa española de energía, telecomunicaciones e infraestructura, se da después de que al cierre de noviembre también dejó de pagar los intereses en cuatro adeudos de corto plazo, por un total de 2 millones 154 mil pesos.

**Concurso en España.** Esta serie de incumplimientos ocurren luego de que su empresa controladora solicitó protección preventiva contra sus acreedores en España.

El valor de las acciones de Abengoa en el mercado de valores de Madrid se desplomaron ayer 24.5% para finalizar con un precio de 0.95 euros por título, lo que puso fin a una racha positiva de cuatro jornadas.

El pasado 19 de noviembre, la agencia de calificación de crédito Moody's anunció una rebaja del rating de la empresa matriz española en un escalón hasta "B3" y mantuvo la nota en revisión con implicaciones negativas.

La calificadora Fitch hizo lo propio el 25 de noviembre, cuando redujo la calificación de Abengoa, argumentando que el perfil de riesgo crediticio de la compañía es muy elevado. ●